Programa Construyo Mi Futuro

JÓVENES TALENTOS PARA LA CONSTRUCCIÓN

ATRAER Y VINCULAR A LOS ESTUDIANTES DE LICEOS TÉCNICO PROFESIONALES, PARA QUE SE DESARROLLEN EN EL SECTOR DE LA CONSTRUCCIÓN, Y ASÍ CONTAR CON EL TALENTO FUTURO REQUERIDO POR LA INDUSTRIA, SON LOS PRINCIPALES PROPÓSITOS DE ESTA INICIATIVA PRESENTE EN 14 CÁMARAS REGIONALES DEL PAÍS.

Por Beatriz Espinoza_Fotos CChC.

"Como Cámara Chilena de la Construcción estamos convencidos de que la educación es uno de los principales agentes transformadores de la sociedad y un elemento central para un mejor país. Nuestro deber es ser impulsores de una industria sostenible y posicionarnos como una actividad ejemplar que atraiga a nuevos talentos al sector", afirma Manuel Ureta, subgerente de Formación Capital Humano de la CChC.

El Programa Construyo Mi Futuro apunta a lograr este objetivo, preocupándose de acercar a los jóvenes a la construcción, a través de un trabajo virtuoso entre los liceos técnicos profesionales y las empresas del sector. La idea es contribuir a robustecer estas instituciones, incentivando a los alumnos a elegir las especialidades del rubro constructor como una alternativa laboral atractiva. De esta manera, busca producir un impacto significativo en las oportunidades laborales y en la calidad de vida de los futuros trabajadores, así como en la modernización y productividad del sector.

Durante los últimos años, la construcción ha incorporado diversos avances tecnológicos que han facilitado la ejecución de diversas tareas. Sin embargo, señala Manuel Ureta, subgerente de Formación Capital Humano de la CChC, "existe todavía un estigma en la sociedad, que ve el trabajo de

la construcción como un oficio donde solamente se requiere esfuerzo físico y esto no es así. También hay mucho manejo de tecnologías, maquinarias sofisticadas y ámbitos tan relevantes como el trabajo en equipo. Nuestra idea es mostrarles a los jóvenes las alternativas que ofrece el rubro para su desarrollo laboral".

A ello se suma la entrega de un mensaje más profundo a los estudiantes, para que comprendan que la construcción no es solo una fuente de ingresos, sino también una forma de aportar al futuro del país, a través de la ejecución de obras de infraestructura pública y privada que benefician la calidad de vida de todos los habitantes de Chile.

METAS 2022 -

El órgano gremial encargado del Programa Construyo Mi Futuro es el Consejo de Formación para la Construcción (CFC), el que apoya actualmente a 69 liceos técnico profesionales y 6.800 estudiantes (de tercero y cuarto medio), a través del compromiso y liderazgo de 14 Cámaras Regionales CChC desde Atacama a Magallanes.

Para hacer posible este propósito, explica Manuel Ureta, el CFC cuenta con el trabajo conjunto de un grupo de 70 socios y socias de la CChC que lideran este programa a lo largo de todo Chile y de las ONG Canales

y Educando en Red como ejecutores. Estas organizaciones, sostiene, serían "el puente articulador entre los establecimientos educacionales y las necesidades de la industria, fortaleciendo la enseñanza técnico profesional para mejorar la formación en las especialidades propias de la construcción y así contar con personas que tengan las competencias adecuadas".

En la práctica, la tarea consiste en adecuar las mallas curriculares a los requerimientos de la construcción, que los estudiantes puedan visitar faenas, articular prácticas profesionales en las obras para que los alumnos se titulen y finalicen su especialidad, contar con profesores que tengan conocimientos actualizados y que las empresas socias puedan hacer charlas motivacionales basadas en su propia experiencia, entre otras iniciativas.

Algunas metas para este 2022 son aumentar el número de liceos a 80 y ampliar la iniciativa a las Cámaras Regionales de Copiapó y O'Higgins. Además, se espera sumar más empresas socias al programa. "Como gremio estamos focalizados, además, en captar el interés de jóvenes talentos de primero y segundo medio para que escojan la construcción como especialidad y se integren a nuestro sector productivo", concluye Ureta.





"NUESTRO DEBER ES

ser impulsores de una industria sostenible y posicionarnos como una actividad ejemplar que atraiga a nuevos talentos al sector", afirma Manuel Ureta, subgerente de Formación Capital Humano de la CChC.

